## Treffen der Walliser Clubs in Zermatt - 18.03.2017



Dienstag	28.03.2017	18.30 Uhr
Vortragsmeeting: Erstes Kunstflugtaugliches Elektroflugzeug		
	Ort:	Zermatt
	Vorsitz:	Roger Petrig
	Bericht	Urs Biner
	Referent:	Dominique Steffen
Donnerstag	30.03.2017	18.00 Uhr
Gästemeetir	ıg	
Ort:		Hotel Schweizerhof
Verantwortli	ch:	Stefan Truffer mit Florian Julen, Egon Biner,
		Gabriel Taugwalder und Richard Gruber
Dienstag	04.04.2017	12.00Uhr
Lunchmeetir	ıg	
	Ort:	Hotel Couronne
	Vorsitz:	Roger Petrig
	Bericht:	Supersaxo Vital
	Präsenz:	

## Bericht vom 18.03.2017 Treffen der VS Clubs - Skitag

Wir treffen uns um 09.30 vor der Talstation der Standseilbahn Zermatt – Sunnegga. Die von unserem Clubmeister Heinz organisierte "Rotary Fahne" weist allen den Weg zur Ausgabe der Tagekarten. Trotz dem eher zweifelhaften Wetter sind sämtliche 40 angemeldeten Rotarier anwesend. Mit Ausnahme der fünf Saaser Rotrier welche den Skitag schon um 09.30 Uhr gestartet haben, begeben sich die restlichen Teilnehmer in das Restaurant Sunnega zu einer ersten Stärkung. Nach der Begrüssung durch Roger und der erfolgreichen Suche nach einem "verlorengegangenen" Rotarier aus Sion, nehmen wir den sportlichen Teil des Tages in Angriff. In spontan zusammengefundenen Gruppen starten wir zum Skifahren. Nach mehr oder weniger intensivem Skifahren treffen wir um 13.30 im Restaurant ICE auf dem Trockenen Steg wieder zusammen. Während des Apéros geniessen wir den inhaltlich wie rhetorisch erstklassigen Vortrag von Markus Hasler CEO der ZBAG. Markus spannt einen Bogen zwischen den abgelaufenen Geschäftsjahren, der aktuellen Situation, den laufenden Projekten und den Zukunftsvisionen. Die genannten Zahlen sind sehr beeindruckend. Zum Thema Schnee machte der CEO folgende Aussage: im Winter 2016/2017 wäre ohne Schneekanonen im gesamten Zermatter Skigebiet bis zum 07. März ausschliesslich auf dem Trockenen Steg ein Skibetrieb möglich gewesen. Diese Aussage erinnert leider stark an die Klimaprognosen welche der Klimaforscher David Volken anlässlich seines Vortrags in unserem Club gemacht hat. Im Anschluss an den Vortrag geniessen wir ein vorzügliches Mittagessen in der Pizzeria. Gsottus mit Chabus - es war eine Delikatesse. Gegen 16.00 fand die Verabschiedung statt und ein gelungener Rotary Tag ging zu Ende.